

住民の利便の上から方面公安委員会に委任して行わせることが適当なものがありますので、この委任ができるようになります。

以上がこの法律案の提案の理由及びその内容の概要であります。

何とぞすみやかに御審議の上、御賛成
あらんことをお願い申し上げます。

○委員長（小笠原二三男君）次に、
政府委員より詳細説明を聽取いたしま

○政府委員(中川董治君) ただいまの

大臣の説明について、法律案に基きまして補足説明いたしたいと思います。

法律案は改正法律案でありますので、現行法との関連において御説明し

た方が御便宜かと思いますので、お手元に提出いたしました銃砲刀剣類等所

持取締令等の一部を改正する法律案についての資料に記載しております現行

法との比較表に基きまして、御説明を
加えさせていただきたいと思います。

この印刷物の一ページに比較表を掲載したのであります、一ページの方は

目次の整理でござります。1ページ以下で規定が掲げてあるのでござります

が、銃砲刀剣類等所持取締令等の第一
条の改正をお願いいたのであります

第一編は哲學がありませぬ。皆無な
す。

第一回は元氣一ぱいだったが、今はとてどんよりした顔つきで、大臣から説明がありました通り、現行法は、空氣流は原則として流動の概念

法は、空気銃は原則として銃筒の機会に含まれていなかつたのであります。

が、この法律案によりまして、空気銃は銃砲の概念に含ましめる。その結果、まことに二月議會で予定する行つ

果、装薬銃砲と同様な許可制度が行われる。これと並んで、属性弾丸を発射する機能を有する空気銃があります。ここに含めます空気銃は、金

次のページに移りまして第三条の改正の件でございますが、第三条は、銃砲刀剣類の所持許可制度でございますが、現行法におきましては、建設業の用途に供するための必要なものにつきましては、許可の道がないのであります。が、先ほど説明を加えましたとく、建設用びょう打銃のごときものが相当利用の段階に相なりましたので、これを所持許可制によって認める道を開こう。別言すれば、現行の許可制度をもつと範囲を広くいたしまして、この所持規制を緩和しよう、こういう内容でござります。

次に第五条の改正案でございますが、第五条におきましては、現行法の第四項、五項によりまして、各都道府県の公安委員会が銃砲を許可いたしましたつて、記録票を作成し、これを国家公安委員会に一々送付することを義務化しておるのでござりますが、手続簡素化のために、こういった事項につきましては、相互連絡ないしは統計等の方法によつて目的を達成できますので、事務簡素化のために四項、五項を削除いたしたい、こういう内容でござります。

次のページに参りまして、六ページの終りから七ページの初めにかけまして、六条の三の規定を加えたいのであります。が、第六条の三の規定の趣旨は、狩猟用の銃、装薬銃、空氣銃も含めまして、こういった銃砲につきましては、現在装薬銃砲につきましては、おおむね裸で携帯することなく、容器に入れる等の方法で用いられておるのをご存じます。が、今回空氣銃が加わることによりまして、空氣銃を裸のまま市内等を携帯するということがありま

しては、とかく不注意等のため事故が起しやすい実情にからがみまして、こういう銃砲につきまして、裸のままの携帶を禁止したい、こういう趣旨でございます。

次のページに移りまして、第十四条の削除案の内容を御説明いたします。九ページでございます。現行法は原則として空氣銃は所持規制の対象にしていないのであります。が、ひとり短銃、空氣短銃につきましては、現行法第十四条によって規制いたしておるのであります。が、第一条の改正によりまして、空氣銃すべてが所持規制の対象になりましたので、空氣短銃を中心として規制しております。た十四条が不要になりますので、これを削除いたしたい、というところでござります。

次に十ページの十五条の改正案について御説明いたします。現行第十五条では、刃渡り十五センチ未満のひ首につきましては、一条で所持規制対象にしていいないのであります。が、この現行十五条によつて、この十五センチ未満のひ首、またはこれに類似する刃物につきましては、業務その他正当な理由によるもののはか携帶することができない旨を規定しておるのであります。が、この第一條の改正によりまして、刃渡り十五センチ未満のひ首につきましては、あいうちの概念によつて、所持規制の対象にいたしましたので、それに伴う必要な改正でございます。

次のページの二十条に移りますが、二十条の改正は、先ほどの十四条削除に伴う字句、文字整理の改正でござります。

の字句整理に伴うものであります。

次の一十四条の二の規定により、
について説明いたしますが、先ほど都道府県公安委員会の許可する記録票に
ついて申しましたと同様の精神により
まして、二十五条の規定はたとえば刑務所の刑務官、海上保安官、あるいは
入国管理官等が法令の規定に基づきまして銃砲を所持することができるのです
りますが、こういった銃砲を管理する
責任者はそれぞれ記録票を作成して、
一々国家公安委員会に通知することを
現行法では義務化しているのであります
が、これも事務簡素化のために改正
するということが必要と考えられます
ので、改正案二項のごとく種類、名
称、型、番号等を国家公安委員会に通知
していただきことをもって目的を達成
できると考えましたので、事務簡素化
の精神に基きまして現行法を改正いた
したいと、こういう趣旨でございます。

令の権限に限らず、これと同様の機関が
を管みます質屋営業法、古物営業法、
風俗営業取締法、道路交通取締法に
きましても、この規定と同様の規定を
挿入することによりまして、北海道の
公安委員会の行政処分を一そろ迅速、
適正を期したい、こういう趣旨で提案
いたしまして、二条以下五条までの半
定を掲げたのであります。

次に附則について御説明いたし
す。これらのだいまあ配りいたしま
した印刷物を離れまして法律案に反映さ
ますが、法律案の附則について説明い
たします。附則第一項は施行期日につ
する規定でございますが、空氣銃のそ
く事務、その他飛び出しナイフを現
所持している者等につきましては、
法律成立後こういう事務手続の普及規
格、ないしは所持者に対して事前にさ
く指導する、こういう期間をおきたい
ので、そういう指導を三ヶ月以内の期
間に実施いたしまして、法律施行の日
滑を期したい、こういう趣旨から三ヶ月
月をこえない範囲という制限の下に
施行期日はそういう状況を勘案いた
まして政令で定めることにいたし
い、これが一項の趣旨でございます。

附則第二項は、現に空氣銃を所持
ておる者がこの施行の期日から二月以
内、六十日以内に手続することも認め
る、こういう趣旨に基く規定でござ
ります。

附則第三項は、武器製造法の改正
ございますが、現行武器製造法にお
ましては、空氣銃が獣銃等の概念にな
まらないなくて、獣銃等に関しましては、
は、製造販売が都道府県知事の許可付
になっておりますけれども、空氣銃
つきましては、現在は許可制になつて

おりませんので、武器等製造法の一部を改正いたしまして、獵銃と同様に都道府県知事の許可制にいたしたい、こういう趣旨に基づく経過規定でございます。

以上がただいまの大臣の説明を法律案の条文に従いまして補足いたしたのでございますが、飛び出しナイフの概念につきましては、現物をここに出しますので、それに基いて御説明をいたしたいと思います。

これが飛び出しナイフでございますが、これは二つの作用を持つておるのであります。すなはち、この作用をいたすことによりまして、非常に早く開刃する。この何を押すことによって四十五度以上をこえて開刃する、これを飛び出しなイフの概念の一つにいたしたのであります。これが改正案によりまして、所持規定の対象にいたさないこれに類似の物品でジャック・ナイフというのがありますが、ジャック・ナイフはこれを手で用いてこういうふうに開くのであります。自動的に開刃しないたしたい。ところがこういう一つの仕掛けによりまして、こういうあける作用によりまして、スプリングの作用によりまして自動的に開刃することを規制の対象にいたしたい。これがああいう作用によりまして、スプリングの作用によりまして自動的に開刃することを規制の対象にいたしたい。ところで、このスプリングの力によって業を比較的容易にいたしたいという技術はこれを容認する必要が老えられましたので、このスプリングの力によつて開きまして、四十五度まで開く程度のものは飛び出

のを今度は切る物体によって開いたり閉じたりする。こう切斷する物体によって開いていくことで十分じゃなかろうかと。いうことを考えまして、四十五度開刃するものは規制の対象にいたさない。四十五度をこえて開刃するものを飛び出しナイフの概念に加えて規制の対象にいたしたい。こういうふうにいたしましたのが第一点であります。

飛び出しナイフの機能の第二点は、

こういうふうに固定いたしまして、もとへ戻らない。これによって人を突いたり何をするのに非常に便利で、あいにくちと同様の機能を果すようになるので、この固定する装置を戻しませんと直らないのですが、固定する装置を飛び出しナイフの概念の一つにする。従いまして固定装置がありますならば、かりに自動開刃する装置がなくても飛び出しナイフの概念に入れて規制の対象にする、こういうことに相なるのであります。その理由は、これが固定いたしますと、これが飛び出さなくて、ここを非常に軽くしておきますと、これがぱっとね上がることによりまして、飛び出しナイフと同様の機能を果しますので、この固定施設を持つておれば、ここにスプリングがなくとも、スプリングは手の作用によって果し得ますので、ここに固定装置がありますものにつきましては、自動開刃装置がなくても、飛び出しナイフとして規制の対象に加えたいということとござります。この固定施設の点と、それから飛び出し施設の点のいずれかを有するものを、飛び出しナイフとして所持規制の対象にいたしたい趣旨でございます。と申しますのは、そういうことによりまして、犯罪を行ふ傾向が多くあります。

いという被害の経過から考えたのであります。他のいろいろ固定施設を持つこと、あるいは飛び出すスプリングを持つことによって、善良な平和目的の作業があれば、これを規制することを考慮すべきであると考えまして、ども各方面について調査いたしましたのでございますが、たとえは電気工事等について、われわれの調査におきましては、どういうもののはあまり用いないでジャック・ナイフを用いているのが実情であります。少くとも電気工事会社、配電会社等が会社で支給しているナイフはいずれもこのジャック・ナイフのようでございまして、どういう飛び出す機能等につきましては必要がないと、こういう調査でございます。登山等につきましても用いるのではなかろうかと考えまして、その方面も研究いたしたのでございますが、体育関係の山岳会等について調べましたところ、飛び出しナイフは登山には必要がない、こういう事情でございましたので、他の平和目的があまりないものでございまして、弊害が顯著でありますので、この規制の対象にいたしました、というふう趣旨でござります。

○委員長(小笠原二三男君) ちょっとと速記をとめて下さい。

〔速記中止〕

Digitized by srujanika@gmail.com

○委員長(小笠原三三男君) ちよつと
速記をとめて下さい。

なら、こういう事情でございましたので、他の平和目的があまりないものでござりますので、弊害が顕著でありますので、この規制の対象にいたしました」という趣旨でございます。

山等につきましても用いるのではなか
ろうかと考えまして、その方面も研究
いたしたのでございますが、体育関係
の山岳会等について調べましたところ、
飛び出しナイフは登山には必要が

社、配電会社等が会社で支給しているナイフはいずれもこのジヤック・ナイフのようございまして、こういう飛び出す機能等につきましては必要がないと、こういう調査でございます。登

ござりますが、たとえば電気工事等について、われわれの調査におきましては、こういうものはありませんといでジャック・ナイフを用いているのが実情であります。少くとも電気工事会

を考慮すべきであると考えまして、この固定施設のある面、飛び出すという事柄につきまして、平和的な作業があるかどうかという点につきまして、私ども各方面について調査いたしたので

いという被害の経過から考えたのであります。他のこういう固定施設を持つこと、あるいは飛び出すスプリングを持つことによって、善良な平和目的の作業があれば、それを規制すること

○委員長(小笠原一三男君) 速記を始

○小林武治君　この法案の形式のこと
でありまするが、銃砲刀剣類等所持取
締令、これを法律の題名を変更するい
とができますか。今なんとこうこと
を言わないので……。

○政府委員(中川哲治君) この法律の題名変更の議につきましても、研究いたしたのであります。これはすでに二十七年の国会におきまして、法華と

同様の効果を有するという旨の法律の議決がございまして、全く法律と同様であります。年々この形で

であるのであります。が、非常に形式上も、これはたとえば銃砲刀剣取締法と、どういたことについて研究を重

ねたのであります。そのそれぞれのもとになりましたときに、政令の形で出ておりますので、去事番号等の関係

からこれを法律にするということになりますと、法律番号等についてそういう

う意味の混乱等もありますので、実質は法律と同様でございますが、最初できましたときの名称をそのまま持続す

る方がいろいろな点においてわかりやすい、こういう点から法律という題名を変更することをいたさない。で、前

例等について研究いたしましたのであります
が、前例等もたとえば出入国管理令
等も全く法律と同様でございますが、

現在も管理令という名を持っておりまして、そういう意味の題名の変更の前例もございません。政令のままの形

育休をとらなかったり、或は他の方法で子育て支援を行ったのであります。改正にいたしてるのであります。

○小林武治君 今お答えがありました
が、これはまあ要するにボツダム政令
というもので、こういうものの結果だ
と思うのです。そういうものが早くな
る

○中田吉雄君 今日でなくともいいので、わざわざいつまでもこの命令を大事にしておくという考え方がないかと、こういうふうに思うのです。
ですが、空氣銃とかどういう飛び出るナイフとか、器具別というのですが、いろいろな犯罪のそれぞれ凶悪犯罪があるでしょう。それがどういう用具をもって実際犯罪に使われた、そういう詳細な分類はありませんが、調査の一……。

○政府委員(中川董治君) 大きさの関係においての調べは、先ほど生産状況から御説明した方がわかりやすいかと思いますが、四十ページの一番最後の欄でございますが、犯罪のは別に御説明いたします。四十ページの一番最後の欄に飛び出しナイフの生産状況はどうかという点を調べましたところ、現在までのところ日本で生産されておりますのは岐阜県関市でございます。関市以外は私の調べではございません。それで関市におきましては飛び出しナイフの生産をやっていらっしゃいますて、関市の昨年中、二十九年は年歴年中における生産状況を岐阜県警察本部をして調べてもらつたのでござりますが、その状況はここに書いてありますごとに、刃渡りの大きさ別などよりまして、こういう状況でございとす。従いまして、ここに書いてあります内容は、七センチ以上十センチ未満のものが一番たくさん生産されて、次には五センチ以上七センチ未満、これがその次に多い。五センチ未満になると、それは非常に少い数量で生産されている。こういう状況で少くとも昨年はあったのであります。生産状況がそういう状況でござりますので、それを用いて犯罪を犯すケースが多くなり上になつてくるという一つの自然現象があつたのと、同時に現行法におきましては、飛び出しナイフそのものばかりを直ちに処持違反としておりません。警察がいろいろな件の犯罪その他によりまして、警察に見つかるというケースは比較的大きいものが多いだらう、かりに小さいもの

を用いて人を看かしている場合には早りますように、警視庁管内で飛出します。つかりにくい、こういうようなことがあります。あらうと思いますが、現在この欄にありますように、警視庁管内で飛出します。イフを持って、いるかどによりまして、現行法によりまして、正当な理由でなければ持てない、こういうふうになつてゐるが、見付かりにくといふ字情も勘案して御判断願いたいと思ふ。すが、警視庁管内の犯波りの長さ別の取り締り件数は、西洋数字の 2 の方で掲げてありますような状況でございます。

うござりますので、最近の各種の治安の状況等から考えまして、五つ程度の方面本部があることが警察の運営上望ましいよう、私どもはただいまのところ考えておるわけでございます。しかしかる上はやはり各方面ごとに公安委員会というものがござります方が、警察が独善になつたりしないための保障として望ましいのではないか、現在かのように考えております。この点小林委員会の御所見に沿わないわけでござりますが、たゞいまどいたしましては、現行法を今少し踏襲して経過を見たい、かように考えておる次第でござります。

も官庁の機構整理その他のを考慮する場合に起るのりますが、実際問題といつたしまして、全体を統括しておりまするものと、そしてその部分を統括するものと一緒にいたしますことが、他の部分の方から見ると、いかにも全体を統括するものがその中心の一部をさらに兼ねて統括をしておるという場合に、不公平な感をもって見られる場合も多いのであります。官庁のところといった組織いたしましては、本部直轄といふ方はちょっと踏み切りにくいものがあるよう考へておるのござります。

○赤松常子君 ちよつとお尋ねいたしましたが、飛び出しナイフというものが作られたのはどういふ原因が主なのでしょうか。たとえば軍事的に必要だつたとか、何か便利はどういう点があつたのでございましょうか。

○政府委員(齋藤昇君) メーカーの方にお伺いすると一番わからいいと思うのですが、私は、何といいますか、外人のみやげ用として少し変つたものをいふところから生れてきたものではないかと、かように考へるのでございます。

それではなるほどボタンを押せばすぐ飛び出してくるという便利な方法であります。しかし先ほど刑事部長が御説明いたしましたように、この便利だと思える飛び出しナイフが実際に何であります。ボイスカウトがナイフを下げるおりますが、ボイスカウトにてしさいに検討してみますと、どうにも実用に供されている面がないのです。ナイフのようなものはわれわれも使

していいない、登山家に聞いてみますと、登山家もこういうのは必要としない、最もたくさんナイフを持っておられる電線工夫とかそういう方聞いてみましても、自分の方ではこういふものは使用しないというわけでございまして、結局まあ一種の好奇心を満足させるにすぎないもの、かようになります。赤松常子君 そいついたしますと、駐留軍や何かにどのくらい買われて、どのくらい外貨の獲得になっているのでございましょうか。

○政府委員(中川董治君) 今点は長官がおっしゃいました点なんですが、特殊関係を調べてみたのですけれども、飛び出しナイフが日本で特許を受けましたのは明治年間であります。明治年間に特許があったのですけれども、その当時はあまり普及をいたさなかつたようです。私の考え方では、そういうものが特許されましたのですけれども、あまり実用的価値がなかったのですのであまり大きく普及しなかつたのです。私は生産者におかれましては新規登録でやっておるのでございますが、それがただいま農官が説明いたしましたごとく、進駐軍等が来まして、こうなったのではなかろうかというふうに想像しておるのでございますが、製造及びその販売の状況でござりますが、先ほどお示しいたしました四十ページの最後の表にありますごとく、直接外

国に輸出されるものがおおむね一割輸出される。現在三十万丁年間製造されるのであります。うち二割に相当する六万丁弱が直接外国に輸出される面にあります。外國に輸出される面につきましては、たゞいま説明いたしました法律案第二条九号によりまして、これは禁止の対象にならない。従つて従来の生産状況から申しますと、うち二割に相当する六万丁につきましては、この法律施行によりましても影響は受けない、どういうことになるのであります。影響を受けますのは、残り八割に相当する年間二十四万丁の飛び出しナイフが影響を受けることに相なるわけですが、二十四万丁内外の飛び出しナイフは、全国の刃物商はそれ以外の刃物もすいぶん取り扱っておりますが、内需要のうもの一部は進駐軍がいる所で販売されておるところもあるうと思いますが、その他の部分は一般市場におきまして貰い求められてゐる、こういう状況でございます。

同時に鑑察に大きいものほど見つかりやすいこともありますので、小さいものは見つかりにくい事情もあつたと思いますが、警視庁におきましては五センチから六センチ程度のものは全体の一〇〇%の一・四四しか見つかってない、こういう状況でございますが、小さいものは皆無とは申しませんが、若干ある、こういう事情でございます。それから私どもそういう小さいものについて検討したのでございまが、小さいことによって威力は確かに乏しうございますけれども、小さいながら何か健全な利用目的があれば、これをはずすということを考えることも一案だと思うんですけれども、小さい飛び出しなイフの利用目的がありない。たとえば鉛筆削るにつきましては、あいう形をしなくても、飛び出さなくとも、ほかの普通の鉛筆削り、改良された肥後守その他のナイフで大体鉛筆削りにできるのではないか。小さいことによつて、犯罪関係に利用する率及び程度は確かに低うございますけれども、その小さいものが健全な社会生活の目的に有益なものである、こういうことが証明される場合には、犯罪との比較考量の問題では必ずのも一案かと思うんですねけれども、小さいものであつて、こういう飛び出し機能を持つっていること、固定する機能を持つてゐるということが特定の何か健全な利用目的があるといふことが私も発見できなかつたので、そういう小さいミニマムの、最小限の制限をこの法律案にかえなかつたのであります。

けがをさせるというようなことで、あ
いいうものも非常に危険ではないだろ
うか。子供がそう悪意がなくても、あ
いいうもので結局そういう結果を招來
する場合が多いのではないか、かよう
に考えて法案を提出したような次第で
あります。

○中田吉雄君 先ほどこの統計の作り
方について松沢委員も言われました
が、やはりこれだけでは十分でないと
思うのです。ですから殺人強盗で日本
刀以外の刃物というようなものもたく
さんあるはずなのです。たくさんの器
物が用いられているはずですから、そ
ういう器物をずっと出して、そして飛
び出しナイフがその全体の中どれだ
けの比重を占めているかということが
ないと、改正案を理論づけるには便利
を欠くのですが、緩急よろしきを得た
判断を下すには十分でないとと思うので
あります。作為はないと思いますが、
その点一つ警視庁管内でもけっこうで
すから、お願いしたい。先に申し上げ
たようにほうきでたいたたり、カシの
棒で、体操に使うそれでやるものもある
のですから、そういうものをずっと出
して、その中で飛び出しナイフがどれ
だけの比重を占めるか。それから斎藤
長官が今飛び出しナイフのサイズを小
さくしても——と言われましたが、し
かしわれわれが考へても、そういう開
いて使つてやらんでも、それは實際
に便利なものがあれば、何も両手を
何も両手を使って聞くよな——そ
ういう点もありますから、まあ一つ部長さ
ん資料を、警視庁管内でもけっこうで
すから、そういうものができますか。
○政府委員(中川董治君) 中田委員の

お話をござりますが、現在、長官の御
説明がありましたごとく他に正常目的
があるもの、たとえば料理用とかその
他の正常目的があるものは種々雑多ござ
いますので、私の方の部屋にずっとと
この細分類があつて、ここでまとめた
という統計でございませんので、正常
目的がある種々雑多のものの概念を日
本刀以外の刃物という概念に整理いた
しました統計方式でやっておりますの
で、その第一線のことをもう一べん細
分類をやり直さないと、御質問の資料
が出ないのでございますが、今中田委
員は警視庁管内だけでもとおっしゃる
のですけれども、ちょっと調査が困難
でございますので、私どもただちに引
き受けかねるのでござりますが、よく
研究はいたしますけれども、日本刀以
外、すなわち殺傷以外の正常目的のあ
るものについて種々雑多のもの、条件
一つといふことのグループがこういう
大きな数字になつておりますけれども、
な目的を持つていて品物を何かの拍子
に犯罪に使うと、こういうものが相当
多いといふことに相なるわけでござ
りますので、せっかくの御指示でありま
すので、研究はいたしますけれども、
調査が困難でござりますので、ちょっと
と私ども研究をしていただきたいと思
います。

○政府委員(中川董治君) この赤松委
員の御指摘の表は、まず上欄は、私ど
も警察におきまして全国に通牒を発し
まして各警察官が、現在所持規制があ
りませんのでわからぬわけなんだけ
れども、警察官が持っていると、明ら
かに持っているだらうという推定がつ
くものを集計した数字でございます。

従いまして、この算用数字で書いてあ
る端数のあるものは、そういった意味
の数字でござりますのですが、現在所
持規制になつておりますので、それ
以外の猶銃ははつきりしております
が、空氣銃はあり得るといふことが想
像できますので、空氣銃のことについ
て比較的詳しいであろう関係者の方に
照会いたしました、たとえば林野庁に
おいては百万丁あるんじゃなかろうか
と推定なさつていらっしゃる、全国に
百万丁と推定なさつていらっしゃる。

六月四日予備審査のため、本委員会に
左の案件を付託された。

一、クリーニング業者の事業税軽減
に関する請願(第五〇九号)(第五
三二号)(第五三三号)(第五三四
号)(第五四七号)(第五五四号)(第
五七一号)(第五七二号)(第五七
六号)(第五八一号)(第六〇一号)

(第六〇七号)(第六一八号)

二、地方財政の危機打開に関する請
願(第五五三号)

一、木材引取税撤廃に関する請
願(第五八〇号)

一、飛出しナイフ等の所持禁止緩和
に関する請願(第六一七号)

午後零時二十九分散会

六月四日予備審査のため、本委員会に
左の案件を付託された。

一、クリーニング業者の事業税軽減
に関する請願(第五〇九号)(第五
三二号)(第五三三号)(第五三四
号)(第五四七号)(第五五四号)(第
五七一号)(第五七二号)(第五七
六号)(第五八一号)(第六〇一号)

(第六〇七号)(第六一八号)

二、地方財政の危機打開に関する請
願(第五五三号)

一、木材引取税撤廃に関する請
願(第五八〇号)

一、飛出しナイフ等の所持禁止緩和
に関する請願(第六一七号)

午後零時二十七分速記中止

午後零時六分速記中止

午後零時二十七分速記開始

請願者 山形市小白川町二八四 紹介議員 伊藤三郎	請願者 群馬県太田市二ノ三七 紹介議員 野本 品吉君	
クリーニング個人事業者は、第十六国会において改正された地方税法により特別所得税第二種業務として百分の八の標準税率の適用を受けていたが、第十九国会における同法の一部改正により、再び事業税第一種業務に移管され一般事業者が標準税率軽減の措置を講ぜられたのに、ひとり本業のみが標準税率を支え置かれたのである。しかしながら本業個人事業者の経営規模はその殆んどが家族専従の零細企業であり今日の経済不況下その所得も減少し經營は非常な困難を極めているから、本業個人事業に対し、現行事業税標準税率百分の八を、百分の四に改めるとともに併せて本業法人に対する事業税の標準税率を、現行所得五十万円以下百分の十及び所得五十万円をこえる金額百分の十二を、それぞれ所得八十万円以下百分の八及び所得八十万円以上百分の十に改正せられたいとの請願。	この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	
第六四一號 昭和三十年五月三十 一日受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 長崎市岩川町三〇長崎 紹介議員 藤野 繁雄君 合議事長 浦川清蔵	第六六六號 昭和三十年六月一日 受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 川村 松助君 紹介議員 吉田定吉 商業協同組合理事長	
この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	
第六四二號 昭和三十年五月三十 一日受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 長崎市岩川町三〇長崎 紹介議員 藤野 繁雄君 合議事長 浦川清蔵	第六五二號 昭和三十年五月三十 一日受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 東京都中央区銀座東一 ノ二社団法人日本トラック協会会長 小野哲	
この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	
第六四五號 昭和三十年六月一日 受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 奈良県大和高田市旭町 紹介議員 邦太郎 第七〇六號 昭和三十年六月三日 受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 奈良県大和高田市旭町 紹介議員 邦太郎 第七三七號 昭和三十年六月六日 受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 奈良県大和高田市旭町 紹介議員 邦太郎 第七四四號 昭和三十年六月六日 受理 クリーニング業者の事業税軽減に関する請願者 東京都台東区上車坂町 組合内 藤原英雄	第六七四號 昭和三十年六月一日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 新潟県議会議長 小笠 原九一 紹介議員 西川勝平治君 第六八五號 昭和三十年六月二日 受理 木材引取税撤廃に関する請願者 横浜市中区長者町九 ノ一四九神奈川県木材業協同組合連合会内 佐藤嘉平外四百十二名 紹介議員 石村 幸作君	
この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	
第六五五號 昭和三十年六月一日 受理 地方政府法一部改正に対する請願者 群馬県議會議長 白石 第七一四號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区大宮通木津屋橋下ル上仲ノ町有地日本通運株式会社 紹介議員 滝井治三郎君 第七一九號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区東九条下 請願者 京都市下京区東九条下	第六五五號 昭和三十年六月一日 受理 地方政府法一部改正に対する請願者 群馬県議會議長 白石 第七一四號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区大宮通木津屋橋下ル上仲ノ町有地日本通運株式会社 紹介議員 滝井治三郎君 第七一九號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区東九条下 請願者 京都市下京区東九条下	
この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。	
第六五五號 昭和三十年六月一日 受理 地方政府法一部改正に対する請願者 群馬県議會議長 白石 第七一四號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区大宮通木津屋橋下ル上仲ノ町有地日本通運株式会社 紹介議員 滝井治三郎君 第七一九號 昭和三十年六月三日 受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願者 京都市下京区東九条下 請願者 京都市下京区東九条下	法律案を国会に提出するとのことであるが、地方議会は、地方自治法施行以来自治確立のため、幾多の困難を克服し、その運営が漸く軌道にのり、また今後の発展強化に邁進しているときであるから、(一)定例会並びに臨時会制度を通常会及び臨時会制度に改正すること、(二)常任委員会制度の改正、(三)その他地方行政政策の権限を縮少すること等の改正には反対であるとの請願。	紹介議員 高橋 道男君 この請願の趣旨は、第六三二号と同じである。 紹介議員 郡 祐一君 この請願の趣旨は、第六五五号と同じである。

紹介議員 大野木秀次郎君
この請願の趣旨は、第六五一号と同じである。

第七三三号 昭和三十年六月六日
受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願

請願者 岡山市桑田町一ノ五岡

山県經濟農業協同組合

連合会長理事 竹田好雄

紹介議員 島村 軍次君

この請願の趣旨は、第六五一号と同じである。

第七三四号 昭和三十年六月六日
受理 軽油自動車の自動車税引上げ反対に関する請願

請願者 札幌市北一条西七北海

道トラック協会連合会

紹介議員 堀 末治君

この請願の趣旨は、第六五一号と同じである。

地方行政第九号正誤
頁段行誤
西二七〇参考人小林橋川
君 次君〇政府委員小林与三
正